

HONEYWELL GARRETT ES AHORA GARRETT ADVANCING MOTION

Honeywell Transportation Systems, división de la multinacional Honeywell International Inc. (empresa Fortune 100) especializada en fabricación de turbocargadores para todo tipo de motor, se convirtió desde 01 de octubre de 2018 en Garrett Advancing Motion tras finalizar un exitoso proceso de spin off (independencia legal y financiera) de Honeywell.

Gracias a su historia de más de 60 años fabricando turbocargadores, piezas que permiten mejorar el desempeño de los motores de combustión interna minimizando su huella ambiental, a hoy la marca Garrett es un estándar de calidad en vehículos de paseo y comerciales a diesel y gasolina.

Conscientes del activo que representa este nombre en la industria, la nueva corporación mantiene la marca Garrett, sinónimo de turbocargador en la industria del motor, y bajo el nombre Garrett Advancing Motion es ahora una empresa independiente y con mayor libertad de decisión estratégica y táctica que le permite retener el liderazgo en el desarrollo de tecnologías de propulsión en motores eléctricos (eBooster), gasolina, diesel y a gas.

Además, apalancada en la vasta experiencia acumulada bajo la matriz de Honeywell, enfocará esfuerzos adicionales en desarrollo de software de punta para los nuevos estándares de la industria automotriz (vehículos conectados, autónomos, más seguros, limpios y eficientes).

Garrett Advancing Motion seguirá siendo sinónimo de calidad, innovación y confiabilidad con su renovado portafolio y los más recientes desarrollos en turbocargadores para motores diesel, gasolina, gas y eléctricos. En una industria que se encuentra en constante cambio, Garrett se renueva y de la mano de distribuidores como **Turbo Partes Diesel**, seguirá liderando el desarrollo del mundo motor.

